

Jetzt ist die EM im Visier

Sportschießen: Patricia Piepjohn von der SB Freiheit für EM-Ausscheidung qualifiziert



Patricia Piepjohn hat beim Wettkampf in München einen Durchschnitt von 392,67 Ringen erreicht.

Foto: Pinno

FREIHEIT. Am vergangenen Wochenende fand in München die erste Sichtung des Deutschen Schützenbundes (DSB) zur Luftdruck-Europameisterschaft 2013 statt. Die besten Luftgewehrschützinnen und Schützen der Juniorenklassen ermitteln hier in drei Wettkämpfen 40 bzw. 60 Schuss Stehend die besten Acht, die im Rahmen der dann folgenden Ausscheidung die drei Teilnehmer an den kontinentalen Titelkämpfen unter sich ausmachen.

Patricia Piepjohn von der Schützenbrüderschaft Freiheit, die in diesem Jahr bei der Kleinkaliber-EM in Bologna ihr internationales Debüt gefeiert hatte, startete als aktuelles Mitglied der Juniorennationalmannschaft in der bayerischen Landes-

hauptstadt. Nach drei Durchgängen stand für die Studentin mit einem Durchschnitt von 392,67 (394, 392, 392) und Rang sieben die Teilnahme an der finalen Ausscheidung fest. Sina Kuckuck kämpfte sich nach durchwachsenen 383 Zählern in Durchgang eins eindrucksvoll zurück und belegte nach weiteren 390 und 393 Ringen noch den 22. Rang bei den Juniorinnen.

Ihr Mannschaftskamerad Alexander Bederke sicherte nach drei Wettbewerben 60 Schuss Stehend mit einem Schnitt von 588,00 (590, 589, 585) Platz sechs und freute sich wie Piepjohn über die Qualifikation zur nächsten Runde.

Die Ausscheidung des DSB zur EM 2013 findet am letzten Wochen-

ende im Januar ebenfalls in München statt. Die jeweils acht Juniorinnen und Junioren bestreiten dann beim internationalen Wettkampf (IWK) des Bayerischen Sportschützenverbandes (BSSB) mehrere Wettkämpfe, die besten werden Deutschland bei den Titelkämpfen in Odense/Dänemark vertreten.

„Bis zum IWK haben die Sportler ein straffes Programm vor sich“, verweist Trainer Christian Pinno auf die bis dahin noch bevorstehenden Aufgaben in der 2. Bundesliga. Sowohl die Ligawettkämpfe als auch die Vorbereitung auf die Ausscheidung „werden ihnen in der Summe viel abverlangen“, so der Coach. Weitere Informationen im Internet unter www.sbfreiheit.de. up